

BRISCOUS

Journal Municipal d'Informations

BESKOITZE

-N° 11-

ELEAK

JANVIER-FEVRIER 2010

Nous contacter : commune-de-briscous@wanadoo.fr - tél.: 05.59.31.70.90

Soirée des supporters pour notre sélectionnée aux J.O.



LE MOT DU MAIRE

« Le mois de Mars annonce le printemps que nous attendons tous avec impatience. Oui, nous avons eu assez de pluie et de neige.

Je profite de cette tribune pour remercier l'équipe de « Laurent » pour avoir travaillé tard dans la nuit, afin de rendre les routes praticables. J'y associe bien sûr les agriculteurs qui, avec leurs tracteurs, nous ont apporté une aide très précieuse.

Nous sommes passés à côté d'une énorme catastrophe avec le début d'incendie de notre église. Un très sincère « Merci » à Madame TRESARIEU pour nous avoir alertés : elle passait par là, un vrai geste citoyen. L'enquête suit son cours. Pour continuer dans la série sombre, le « Fronton historique » est menacé, nous avons sécurisé l'espace, un expert a constaté l'ampleur du dommage : nous attendons l'évaluation des travaux à effectuer sur cet ouvrage, qui reste un des emblèmes du village ...

SOMMAIRE

ZOOM

- PortraitP.2

VIE MUNICIPALE

- Réunion sur le P.L.U.P.2

- Le Conseil MunicipalP.3

VIE LOCALE

- Oinak ArinP.4

- Fêtes de la BixintxoP.5

- Le débardageP.6

- Etat CivilP.8

AGENDAP.8

PORTRAIT SUR ...LA FRITILLARIA MELEAGRIS



Qui suis-je ? une plante herbacée vivace.

Ma famille : les liliacées.

J'ai 120 sœurs en Europe, Asie et dans l'ouest américain. Elles ont préféré les rocailles, les pentes rocheuses, les prairies sèches et les broussailles.

Moi, je préfère les sols frais, les barthes humides, que je partage avec la jonquille, dans l'Europe tempérée.

C'est en Aquitaine surtout, que l'on peut me rencontrer et je me sens chez moi dans les sous-bois proches de l'Ardanavy. Vous m'y verrez au printemps le dos frêle incliné sur votre passage, ma robe bicolore faite de six pans semblables, assemblés en cloche, et c'est de damiers qu'elle est décorée. Voilà pourquoi mon nom plus commun est la fritillaire Pintade. Je possède aussi, tels des membres, des feuilles étroites, voire lancéolées, qui s'opposent le long de ma tige.

Je suis gracieuse et rare : de plus en plus, on détruit mes habitats ; touchez moi seulement du regard car, à me cueillir, il pourrait vous en coûter une amende.

Rendez-vous au printemps...pour le simple plaisir des yeux.

Vie municipale

LE MOT DU MAIRE (suite)

...Les travaux du Bourg avancent de belle manière, encore un peu de patience et nous retrouverons une vie normale. Le parking entre le cimetière et la résidence est rouvert... enfin ! Nous profitons de la présence de l'entreprise de travaux publics pour couvrir le bassin de rétention (devant le cabinet du Kiné) pour des raisons sanitaires, de propreté et de sécurité.

Le 20 Mars 2010 à 11 heures, la municipalité attend les nouveaux Bezkoiztars, tous ceux qui ont décidé de vivre à BRISCOUS depuis 2009, qu'ils soient les bienvenus à la salle Bil Toki, pour un vrai moment de convivialité, suivi du verre de l'amitié.

Enfin, un Bravo pour la paloise de BRISCOUS, sélectionnée aux Jeux Olympiques de VANCOUVER ; nous sommes fiers de Camille de FAUCOMPRET.

Un rappel, la réunion publique sur le P.L.U. aura lieu le vendredi 12 Mars 2010 à Bil Toki, toujours dans notre esprit de transparence. Le commissaire enquêteur devrait être disponible entre la mi-avril et la mi-mai. Nous vous informerons par voie de presse des dates exactes. Nous gardons toujours et encore le cap pour l'avenir de BRISCOUS ».

- Pierre DIRATCHETTE -

REUNION PUBLIQUE PLAN LOCAL D'URBANISME (P.L.U.)

Lors de sa séance du 21 décembre 2009, le Conseil Municipal de BRISCOUS a arrêté le projet de Plan Local d'Urbanisme (P.L.U.), clôturant ainsi la phase des études et de concertations préalables. Nous entrons maintenant dans la phase de transmission du dossier aux personnes publiques associées qui ont trois mois pour donner leur avis. A ce terme, le dossier sera soumis à l'enquête publique. Afin que tous les habitants soient totalement informés sur ce projet, une réunion publique de présentation est organisée

le vendredi 12 Mars 2010 à 20h00 à la salle BIL TOKI.

Vos élus, accompagnés de Madame VANEL DULUC du Cabinet chargé de mener les études, commenteront le projet et répondront à vos questions.

RENCONTRE AVEC LES NOUVEAUX HABITANTS

Depuis début 2009, vous êtes un nouvel habitant de BRISCOUS ?

Si vous avez des enfants qui fréquentent une des écoles de notre commune, si vous vous êtes inscrits sur les listes électorales du village, nous savons vous identifier, vous recevrez prochainement une invitation.

Si vous n'avez entrepris aucune de ces démarches, merci de vous signaler auprès de la mairie car l'équipe municipale et votre maire souhaitent vous rencontrer.

En effet, **le Samedi 20 mars à 11 h 00**, Monsieur Pierre DIRATCHETTE, votre maire et l'équipe municipale organisent un pot de l'amitié, à la salle BIL TOKI, en votre honneur pour faire connaissance et vous présenter BRISCOUS, votre nouveau village. Nous comptons sur votre présence.

LE CONSEIL MUNICIPAL DE BRISCOUS ET LES ACTIONS DE VOS ELUS

L'équipe municipale, que vous avez élue en avril 2008, est composée de 23 membres dont le maire et ses 6 adjoints.

Le fonctionnement de vos élus est basé sur un travail d'équipe et de délégation qu'il nous a semblé utile et intéressant de vous décrire.

Diverses commissions ont été créées afin de gérer tous les sujets relatifs à la vie et au fonctionnement communaux :

- la commission **Finances** (6 membres) chargée de tout ce qui concerne le budget, les recettes, les investissements et les dépenses communales (elle contrôle en permanence l'état financier de la commune grâce à la mise en place d'outils analytiques et de ratios financiers, elle centralise les demandes d'investissements des commissions et étudie leur financement).

- la commission **Relations avec les Associations, Jeunesse et Sports** (composée de 11 membres) chargée d'assurer le lien avec les associations, les jeunes et les clubs sportifs (elle est à l'origine du Forum des Associations, de l'éclairage du terrain de foot, de la répartition des subventions aux associations, de l'amélioration de leur quotidien, de l'aménagement des jeux pour enfants).

- la **commission Gestion et Aménagement du Territoire - Plan Local d'Urbanisme (P.L.U.)** (8 membres), travaille sur ce sujet depuis près de deux ans et arrive au terme de ses travaux (présentés en réunion publique le Vendredi 12 Mars 2010 à 20 heures à la salle Bil Toki).

- la commission **Permis de construire** (7 membres) examine régulièrement toutes les demandes de permis de construire ou d'autorisation de travaux (valide les projets proposés ou demande des modifications ou des corrections).

- la commission **Agriculture et Forêt** (5 membres) en collaboration avec l'Office National des Forêts (O.N.F.) gère la forêt communale (plantations, affouage...) et les terres agricoles communales (baux, fougères...).

- la commission **Bâtiments Equipements** (6 membres) gère tout l'entretien des bâtiments et équipements communaux (écoles, mairie, salles et équipements municipaux...) ; elle travaille actuellement sur le projet de création d'ateliers municipaux.

- la commission **Embellissement** (5 membres) a en charge l'aspect esthétique du village (elle a géré le nouveau fleurissement du village, le Concours de maisons et balcons fleuris et a participé aux nouveaux aménagements paysagés cités plus loin).

- la commission **des Affaires Sociales et de l'Education** (8 membres) développe l'action sociale sur la commune. Elle participe à la gestion du Centre Communal d'Action Sociale : aides au financement des repas cantine, secours, subvention crèche, actions pour les seniors, et à partir de septembre 2010, gestion des services cantine, accueil périscolaire, Accueil de Loisirs Sans Hébergement (A.L.S.H.), local jeunes. Cette commission participe également à la promotion des valeurs éducatives et citoyennes (ex : passeport pour la sécurité et la citoyenneté dans les transports scolaires). Elle travaille en lien avec les organismes à caractère social et les acteurs éducatifs.

- la commission **Communication, Culture et Site Internet** (6 membres) prend en charge toute la communication interne et externe du village et définit la politique culturelle communale (c'est elle qui rédige et édite le bulletin municipal ELEAK et le livret d'accueil BRISCOUS notre village, qui organise la communication concernant les manifestations locales et la communication avec les médias, elle participe à la gestion de la bibliothèque et travaille actuellement sur le futur site internet de BRISCOUS).

- la commission **Voirie Réseaux Services Techniques** (6 membres) gère l'entretien de tous les chemins communaux, l'organisation et le fonctionnement des équipes techniques municipales et de leurs équipements (elle a organisé la remise en état de nombreux chemins, travaille sur ceux de 2010 et participe à la réalisation actuelle des travaux de finition et d'aménagement du nouveau fronton et du jardin public).

Vos élus participent également à de nombreuses commissions intercommunales (9 au total) au sein desquelles ils représentent et défendent les intérêts de BRISCOUS.

Les commissions se réunissent régulièrement pour, soit réfléchir sur des nouveaux projets ou des projets d'actualité communale, soit travailler sur des projets confiés par le Conseil Municipal. Le résultat de leurs travaux est proposé au Conseil Municipal réuni en séance de travail, et ce dernier se prononce, par vote, sur la suite à leur donner.

L'équipe des adjoints et le maire ont une réunion programmée tous les jeudis soir, avec la directrice générale des services. Ils gèrent ensemble les sujets de fonctionnement et d'organisation quotidiens et définissent les orientations et projets soumis aux commissions et au Conseil.

Ce mode de travail, collectif et collégial, impliquant tous les élus, permet des études et des réflexions approfondies, soumises ensuite à l'ensemble de l'équipe qui est chargée de les valider ou de prolonger leur réflexion.

Les Conseils Municipaux publics sont préparés selon cette méthode afin de proposer en séance des dossiers qui ont été travaillés et acceptés au préalable par la majorité.

• OINAK ARIN TALDEA

Le groupe OINAK ARIN évolue dans un calendrier toujours bien fourni où manifestations et projets s'enchaînent avec une belle régularité.

ELEAK fait un point d'étape avec Jean-Raymond MAILHARRANCIN, Président d'OINAK ARIN.

L'hiver d'abord : en se prolongeant un peu plus cette année, il n'a pas ménagé les danseurs. A ce propos, il faut souligner que les aînés ont entièrement rempli le programme prévu. Comme toujours, ils montrent l'exemple aux plus jeunes, même s'il est parfois difficile de rester de longues heures les pieds mouillés dans le froid... Il a fallu passer partout, accueillis par les nouveaux habitants, choyés par nombre d'habitues, regrettés par quelques autres. Et là, le groupe tient à dire combien il a lui aussi regretté l'annulation de ses passages prévus le 6 février ; seules quelques maisons attendues ont pu être visitées le matin, et l'après-midi, le mauvais temps avait définitivement gagné la partie...

Dans le même registre, la prestation du 10 janvier a dû être reportée au 14 février. Là aussi, les familles nous ont suivis, beau défi à la neige et belle preuve d'attachement à ce que nous faisons. La présence chaleureuse du public à la clôture du Carnaval, le 7 février, a été pour nous un précieux encouragement. Vous aurez sans doute noté quelques nouveautés cette année.



Gérard MOUSTIRATS, d'abord, après 26 années de bénévolat dans l'accompagnement du groupe, au long de tant et tant de week-ends, a souhaité passer la main. Le minibus aimablement mis à notre disposition par la famille ETCHEGARAY et quelques voitures personnelles nous gardent la mobilité nécessaire.



L'extension continue de BRISCOUS, avec toujours davantage de maisons à visiter, nous a conduits à proposer

des regroupements entre voisins : c'était le sens de notre petit mot distribué dans les foyers. Mieux vaut danser une demi-heure devant quelques familles rassemblées plutôt que trois fois un quart d'heure en isolé ici ou là. N'y voyez cependant rien d'obligatoire, chacun restant libre de l'accueil qu'il souhaite réserver aux danseurs, individuellement ou collectivement, c'est selon...

Des projets, nous en avons toujours ; et parmi ceux-ci : les 50 ans d'Oinak Arin en 2011, déjà ! Nous envisageons aussi le démarrage d'un cours de débutants adultes au mois d'octobre de cette année. Nous avons déjà des demandes ...Un peu de patience, notre année de travail se calquant plus ou moins sur le calendrier scolaire.

En attendant, vous pouvez continuer la route avec nous en visitant notre blog :

<http://oinakarin.over-blog.com/>.

Vous y trouverez une mise à jour suivie, le programme des prestations mois par mois, les comptes-rendus, les photos. On peut même y faire ses courses dans la section magasin. Courez-y vite, vous y êtes les bienvenus.

Contact : Oinak Arin Taldea 05 59 31 77 12 Notre blog : <http://oinakarin.over-blog.com/>

Nous écrire par courriel : oinakarin@aliceadsl.fr

Adresse postale : OINAK ARIN TALDEA - EZKARATZEA - 64240 BRISCOUS BESKOITZE - FRANCE

• VIDE-GRENIER A.P.E. ECOLES PUBLIQUES DE BRISCOUS

L'Association des Parents d'Elèves des Ecoles Publiques de BRISCOUS organise un vide-grenier, le Dimanche 28 Mars 2010 de 9 heures à 17 heures, au Centre Sportif LOKARRI (BRISCOUS Les Salines).

Les fonds recueillis serviront à soutenir les projets pédagogiques des deux écoles publiques de la commune.

Les particuliers qui souhaitent s'inscrire peuvent dès à présent, venir retirer un bulletin d'inscription auprès des commerçants du village. Celles-ci seront prises jusqu'au 20 Mars 2010, dans la limite des places disponibles. Les emplacements (3 x 2 m) sont au prix de 12 € à l'extérieur et de 15 € à l'intérieur.

Sur place, il sera possible de se restaurer : sandwiches chauds, frites, buvette...

Pour de plus amples renseignements, vous pouvez contacter Anne au 06 82 09 19 26 ou Jacqueline au 06 09 46 55 71.

• FETES DE LA BIXINTXO 2010



• PARTAGE DE LECTURE...



Si vous êtes amateur de lectures en tous genres, si vous désirez rencontrer d'autres lecteurs, nous vous attendons, en toute simplicité, pour échanger des coups de cœur, provoquer des envies de lecture, exprimer des sensibilités, découvrir des auteurs...ou simplement écouter.

Pas besoin d'être un lecteur particulièrement aisé, ni un dévoreur de livres, encore moins un spécialiste. Passion et curiosité suffisent.

Les rencontres ont lieu environ une fois par mois, en soirée, à la bibliothèque du Bourg.

Prochain rendez-vous :

Vendredi 19 mars à 20 heures pour fêter le PRINTEMPS des POETES

Alors, à vos poèmes préférés...

Pour connaître les prochaines dates, s'informer auprès de Magali à la bibliothèque.

• ERRATUM...

Une erreur s'est glissée dans « BRISCOUS...notre village » en page 18, BRISCOUS SANTE :

Merci de prendre note du numéro des chirurgiens dentistes : 05 59 31 74 40 (au lieu de 05 59 31 72 78)

Avec nos excuses.

• LE DEBARDAGE... COMME AUTREFOIS !

Notre commune a fait récemment un choix de préservation de l'environnement. Pour mieux l'expliquer, revenons quelques années en arrière. BRISCOUS est propriétaire de 189 hectares de forêt répartis sur plusieurs cantons. À l'est, en bordure de l'autoroute se trouve une parcelle boisée de chênes pédonculés et de frênes. Cette parcelle de 3 ha 50 de 5000 chênes et 900 frênes a subi en 95 une attaque de ragondins qui l'a détruite à 68%. Elle a été reboisée en 96 à l'identique. Les frênes, d'origine génétique, n'ont pas eu une croissance d'arbres de futaie, ils développent des branches latérales et gênent la croissance des chênes, la parcelle doit être éclaircie. Elle se situe dans la liste d'intérêt communautaire (diversité faune et flore) intégrée au réseau Natura 2000. Située en zone inondable ne permettant pas l'accès hors période estivale, les arbres à abattre, destinés au bois de chauffage, doivent être coupés en période hors sève. Le « débardage » consiste à emmener le bois du lieu d'abattage jusqu'à une piste accessible aux véhicules. Habituellement, ce sont les tracteurs qui exécutent cette tâche. Pour cette fois et pour respecter l'environnement et la biodiversité, nous utiliserons des chevaux de trait pour effectuer ce travail. Notre région a depuis peu la chance d'avoir un professionnel local (à SAINT MARTIN DE SEIGNANX), Monsieur Lilian GRENO, capable d'effectuer de tels travaux à l'aide de trois chevaux de trait.



Inhabituel de nos jours, bien qu'ancestral, ce débardage sera présenté et commenté sur site aux beskoiztars intéressés, par la représentante locale de l'Office National des Forêts (O.N.F.), Mme Claire BERNARD, et des représentants municipaux, **le samedi 13 mars (ou 20 mars selon météo, se renseigner en mairie la veille). Départ du parking de Vival à 10 h 00** (se munir de bottes et respecter les règles de sécurité de visite d'un chantier).

Le bois récolté sera destiné à l'affouage pour les habitants qui en ont fait la demande. Quelques lots peuvent encore être mis à disposition pour ceux qui ne se seraient pas encore manifestés.

• QUILLES DE NEUF



Peu d'entre nous connaissent cette noble et louable occupation, tant elle a glissé peu à peu dans la confidentialité. Au tournant des années 60, nombre de Beskoiztars s'y adonnaient encore, dès le dimanche matin et avec une assiduité jamais prise en défaut. Mais, je vous parle d'un temps que les moins de vingt ans ... air connu ! Avec la diversification des activités, la fermeture progressive de bien des bistrotts et autres lieux de convivialité, la bougeotte ambiante, que sais-je encore, ces joutes sont un peu passées de mode.

Chaque village, ou presque, se devait de posséder, en même temps et souvent en même lieu que son café, le fameux quiller. A BRISCOUS, les amateurs se retrouvaient nombreux en plusieurs places fameuses. Nous devons à la vérité de préciser qu'il s'agissait alors de quilles de trois. : citons, entre autres, l'ancien bar Mouesca aux Salines, l'ancien restaurant Errecart en bordure de la 936 ou le café chez Ferbos qui faisait l'angle en face de l'actuelle pharmacie, côté fronton. Un quiller existait également en face de Bixintxo Baita, à l'emplacement de la maison de Georges OSPITAL ; ce quiller appartenait au restaurant Bergara, devenu l'actuelle boulangerie.



Qui se souvient ? Nostalgie... Nostalgie ! Autant de lieux qui ont su faire, à leur mesure, et qui n'était pas mince, beaucoup pour la convivialité et le plaisir des simples rencontres. Pas d'avatar en ces temps-là, que de la première main, solide, noueuse parfois, mais qui ne tremblait pas. Quoi qu'on en dise, la quille en bois de hêtre, haute de 96 cm, ne se laisse pas bousculer par le premier venu. Sans doute le fameux effet que l'on doit imprimer à la boule était-il jadis quelque peu biaisé par force chopines qui se vidaient allègrement au long de ces défis hebdomadaires. Ces breuvages rituels avaient peu à voir avec nos modernes boissons énergisantes ; mais cela finissait par donner à la conversation vigueur et force de conviction, aux dépens du poignet ! Mais je vous parle d'un temps...

Aujourd'hui, sérieux et professionnalisme sont les maîtres mots. L'Union basque, dans sa section dédiée, accueille cette activité sportive que l'on peut commencer à tout âge. Comme tout sport honorablement connu, la quille de neuf a son pignon sur rue, ses chevaliers servants, ses temps forts, tous ingrédients qui fédèrent les énergies et font s'exprimer une passion venue de loin et qui ne demande qu'à être partagée.*

* : **Union basque**, Fédération sportive et culturelle de France à Bayonne, tél : 05 59 59 44 92

Section Quilles de neuf de l'Union Basque, **Président : M. Dominique Gachibat**, tél : 05 59 29 40 55

Évènement : **le Tournoi Henri Claverie** qui débute chaque année au mois de juin.

• **SPORT**

Pas de médaille mais une championne !



Vendredi soir 26 février, les supporters de Camille de FAUCOMPRET, notre sélectionnée olympique à Vancouver, avaient rendez vous au bar LARRE pour assister aux épreuves de Snow-board Géant Parallèle. Le bar de Maïté avait du mal à contenir les nombreux supporters. L'évènement avait été relayé par Sud Ouest, La semaine du Pays Basque, Radio France Pays Basque, FR3 Euskal Herri Pays Basque et la soirée à BRISCOUS filmée par TVPI. Jusqu'aux 8^{ème} de finale, tous y croyaient encore mais notre championne a dû s'incliner à cette phase de compétition; la soirée pouvait se terminer en assistant au match victorieux de rugby France-PAYS de GALLES. Merci à tous ses supporters et bravo à Camille de FAUCOMPRET pour

être arrivée à ce niveau de compétition. Rendez-vous dans quelques semaines, à son retour en France, pour être reçue par les Beskoitzars et la municipalité.

• **INTERNET HAUT DEBIT**

Les personnes qui se sont vues refuser la connexion Internet haut débit, par les différents fournisseurs d'accès, à cause de lignes multiplexées, trop éloignées du répartiteur, etc... sont priées de se faire connaître, auprès du secrétariat de la mairie (05 59 31 70 90) en laissant leurs coordonnées et leur numéro de ligne fixe ; l'objectif de ce recensement est de mener une démarche collective auprès des opérateurs, avec l'appui de la Mairie, afin que tous les administrés puissent obtenir une liaison Internet Haut Débit.

• **HORAIRES DE BUS**

2 compagnies de Bus, SALLABERRY (05 59 29 60 28) et HIRUAK BAT (05 59 65 73 11), assurent des trajets réguliers vers Bayonne ou vers Bidache, Mauléon ou Saint-Palais, depuis Briscous Bourg et les Salines. Toutes les heures de départ et d'arrivée sont disponibles au secrétariat de la mairie : n'hésitez pas à les demander.

• **SOIREE SOULETINE**



Prévue à l'origine le 18 décembre mais repoussée à cause des intempéries, la soirée souletine a bien eu lieu le vendredi 5 février au soir, à Bil Toki. Organisée par les enseignants de Basque des 2 écoles publiques, cette soirée, haute en couleurs et en chants, a accueilli le groupe de danse de Larrau et leurs musiciens : Zamalzaina (l'homme cheval), Ensenaria (le porte drapeau), Kantiniarsa (la cantinière) et Gatüzaina (l'homme chat) nous ont émerveillé par leur dextérité ; les enfants, quant à eux, avaient sorti leur plus belle voix pour entonner des chants basques et les parents bénévoles tenaient la buvette avec assiduité, proposant leurs confections : crêpes, gâteaux, merveilles, pendant l'entracte.

Il paraît qu'on entendait encore, passé minuit, Agur Xiberua, Bagare, Euskal Herrian Euskaraz, que tout le monde pouvait suivre sur le livret de chants, en vente lors de la soirée !



• **DERNIERE MINUTE**

Le maire et le premier adjoint de notre commune ont été victimes d'actes de vandalisme dans leurs jardins (arbres coupés) dans la nuit du 26 au 27 février. L'équipe du Conseil Municipal condamne ces actes lâches et gratuits qu'elle tenait à dénoncer publiquement.

LE DETAIL MYSTERE !!



Vous avez été nombreux à identifier le détail mystère du dernier ELEAK. Il s'agissait de la partie basse de la plaque apposée à droite de l'entrée de la mairie. Cette stèle discoïdale célèbre le quatrième centenaire (1971) de la traduction en basque de la Bible (1571) par l'enfant illustre de BRISCOUS, prêtre et savant, Johanès de LEIZARRAGA. En 1971, sous la mandature du maire, Monsieur EYHERABIDE, les habitants de BRISCOUS ont ainsi rendu hommage à leur grand homme.

Ainitz izan zirezte joan den ELEAK-en barnean zen xehetasun misterioitsua ezagutzen. Herriko etxeko sartzearen eskuinaldean ezarria den harriaren azpiko partea da. Disko itxurako hilarri horrek ospatzen du, Joanes LEIZARRAGAK, apez eta jakintsuna zen BESKOITZEko haur ohoretsuak, 1571an egin zuen Bibliaren euskarazko itzulpenaren laugarren mendeurrena (1971). Urte hartan, 1971an, EYHERABIDE auzapez jaunaren kargupean, BESKOITZEko biztanleek haien gizon handia omendu zuten.

BRISCOUS présente de nombreuses sculptures de croix basque. Où se situe celle de ce numéro ?



ETAT CIVIL

Naissance

- Enzo URRUTIA - le 08 Janvier 2010 - maison « Zuhaistia »
- Mathilde BERHONDE - le 22 Janvier 2010 - Maison « Errecaldia » -
- Luken et Hanaë PHILIPOTAUX - le 23 Janvier 2010 - Chemin Harrieta -
- Mathéo NOBLIA - le 24 Janvier 2010 - Chemin Bide Berria -
- Jone LABARTA - le 27 Janvier 2010 - Maison « Etxekoborda » -



Décès

- Michel de REVIERE - 78 ans - Maison « Ene Etchola » -

Agenda

QUARTIERS/ASSOCIATIONS/ECOLES

- 11 mars : forum de l'apprentissage Bayonne
- 12 mars : réunion publique sur le P.L.U. - Bil Toki -
- 14 et 21 mars : élections régionales
- 20 mars : pot d'accueil pour les nouveaux habitants de Briscous - Bil Toki - 11 heures
- 28 mars : vide-grenier organisé par l'A.P.E. Ecoles Publiques - Lokarri -